
Мегионские
Г о р о д с к а я  г а з е т а  *  И з д а е т с я  с о  2  м а р т а  1 9 9 2  г о д а

— Завтра - День работника 
налоговой служОы I

Ольга Дмит риевна Костина  -  начальник отдела по  
взы сканию  задолж енност ей с  ю р и д и чески х  л и ц  н а 
логовой инспекции М егиона. Работа не и з  легких, тре
бую щ ая со ед и н ен и я  таких качеств, к а к  тактичность 
и  жесткость, вежливость и  строгость. Н о, несмотря 
н а  это, Костиной она нравится. «Во в сем  долж ны  
быть п оряд ок и  четкость, -  считает она. - Когда п о 
ним аеш ь, что пополняеш ь бюджетную казн у , а  з н а 
чит, учителя, м ед и ки  и  другие бюджетники будут вов
р е м я  получать зарплату, то испытываешь от работы  
настоящее удовольствие».

По м нению  Ольги Дмит риевны, в п о сл ед н и е  годы  
мегионцы  стали более законопослуш ны м и. «В ы кола
чивать» задолж енност и налоговикам  н е  приходится. 
«А есл и  и  бывают незначительные наруш ения, то мы  
с налогоплательщ иками всегда стараемся найти «з о 
лотую середину», сохраняя при  этом ув аж ение д р уг  
к  другу», -  говорит Ольга Дмит риевна.

Уважаемые работники 
налоговой инспекции!

*  С то и м о с ть  в р о з н и ц у  - 5 рублей. 
ОБРАЩЕНИЯ ГОРОЖАН 

НЕ ОСТАЮТСЯ БЕЗ ВНИМАНИЯ
З а 10  м есяцев текущ его  года в адрес главы м естно

го самоуправления А .П . Ч епайкина поступило 3 2 0  об
ращ ений от ж ителей города и поселка Вы сокого. Из них 
141 -  в письменной ф орм е, 101 — в устной. На личном  
прием е у главы города побывал 91 человек.

Уважаемые 
работники налоговой 

службы!
Примите самые искрен 

ние поздравления и наилуч
ш ие по ж ел ания  в связи  с 
проф ессиональны м  празд 
ником!

Сейчас м ожно с  уверен
н о с т ь ю  сказать, что период  
Становления налоговой служ
бы остался позади, и за б о 
лее чем 10-летнюю историю  
своей деятельности налого
вые органы заняли ведущее 
м е с то  в р я д у  в а ж н е й ш и х  
структур , обеспечиваю щ их 
стабильную  ж изнедеятель
ность наш его государства.

Поздравляя вас с пр аз
дником, мне особенно прият
но констатировать, что работ
ники МНС по городу М егио- 
ну всегда отличались своим 
высоким профессиональным 
уровнем и компетентностью. 
И главным результатом ва
шей работы можно считать 
ф ормирование такого  поня
тия, как налоговая культура, 
при котором необходимость 
своеврем енного  и полного 
внесения налоговых платежей

Г>знается всеми.
Желаю вам дальнейш их 

успехов, благополучия, уверен
ности в своих силах и ста
бильной работы на благо на
шего города!

А. Ч Е П А Й КИ Н , 
гл ав а м естн о го  

сам о уп р ав л ен и я .

Уважаемые работники 
налоговой инспекции!

З а в т р а  вы о т м е ч а е т е  
с в о й  п р о ф е с с и о н а л ь н ы й  
праздник, и накануне этой 
даты хочется выразить вам 
сл о в а  п р и з н а т е л ь н о с ти  и 
благодарности за ваш труд, 
непростой  и вместе с тем 
очень ответственный. Вот уже 
десять лет М егионская нало
говая инспекция живет в еди
ном ритме с жизнью  города 
и успешно справляется с  воз
ложенными на нее обязанно
стями. Коллектив прекрасно 
понимает, что от его слаженной, 
четкой работы во многом за
висит финансовое благополу
чие города, будущее горожан.

От имени депутатов город
ской Думы сердечно поздрав
ляю вас, уважаемые налогови
ки, с праздником! Желаю вам 
процветания и стабильны х 
доходов на благо всего горо
да! Счастья вам и семейного 
благополучия!

А .Л О М А Ч И Н С К И Й , 
п р ед сед ател ь  

го р о д ско й  Д ум ы .

От имени многотысячного 
коллектива мегионских нефтя
ников примите самые теплые 
поздравления по случаю ва
ш е го  п р о ф е с с и о н а л ь н о го  
праздника!

Благодаря ваш ему неус
танному, ответственному труду 
пополняется государственная 
казна. А это значит, что укреп
ляется экономическая мощь

страны, повышается благосо
стояние ее граждан.

От всей душ и желаю вам 
успехов в вашей дальнейшей 
работе, здоровья, счастья, 
бодрости духа и оптимизма!

В.И ГН А ТКО , ген ерал ь 
ный д и р екто р  ОАО «Слав- 
н еф ть -М еги о н н еф тегаз» , 
д е п у та т  Думы  ХМ АО .

По словам  завед ую щ е й  
сектором по письмам и обра
щениям граждан Е.Н. Угаро
вой, характер обращений го 
рожан, поступивших в адрес 
главы города, свидетельству
ет о наиболее острых пробле
мах нашего города. И, в пер
вую очередь, это, конечно же, 
недостаток благоустроенного 
жилья и все вытекающие от
сюда последствия -  большое 
количество  нуждаю щ ихся в 
переселении из аварийных и 
ф енольных домов, вопросы  
коммунального хозяйства.

Безусловно, сразу решить 
все эти наболевшие пробле
мы невозможно. Тем не менее, 
за  и сте кш и й  пе р и о д  были 
приняты меры и положитель
ные решения по 45 процентам 
обращений, почти столько же 
получили необходимые кон
сультации и разъяснения. На 
15 процентов обращений за

явителям отказано.
Необходимо отметить, что 

подобной форме работы с на
селением главой города уде
ляется большое внимание, им 
же осуществляется постоян
ный контроль за исполнени
ем решений, принятых по по
воду пи сем  и о б р а щ е н и й . 
Ход их исполнения заслуши
вается на аппаратных сове
щаниях, проводимых А.П. Че- 
пайкиным еженедельно.

О стается добавить, что 
прием по личным вопросам  
гл а в а  м е с т н о го  с а м о у п 
равления проводит в т р е 
тий четверг каж дого  м еся
ц а . Запись на прием  про
изводится с 9  часов в день  
п р и е м а . П р и е м  гр а ж д а н  
о сущ еств л я е тся  с  16  ч а 
сов.

Информ ационны й о тд е л  
а дм и ни стр ац ии  г. М егиона.

1009794

| I \у \ m о  а п 1—1 «д

ТЫ СЯЧИ РУБЛЕЙ
Именно такая сумма налогов поступила в местный бю д

жет за 9 месяцев текущ его года. За этот же период налого
виками в федеральный бю дж ет перечислено 3252029 ты
сяч рублей.

ПОВЕСТКА ДНЯ 
заседания городской Думы 

муниципального образования 28 ноября
1. О социально-эконом ическом  прогнозе на 2 0 0 2  год  

и о бю дж ете муниципального образования на 2 0 0 2  год.
Вносит: городская Дума муниципального образования. 
Докладывают: председатель Комитета по финансам адми

нистрации муниципального образования Л.А. Денисова;
председатель Комитета по экономической политике адми

нистрации муниципального образования Н.П. Ермолаева.
2 . О работе Ком итета по управлению  имущ еством и 

муниципальной собственностью .
Вносит: городская Дума муниципального образования. 
Докладывает: заместитель главы администрации муници

пального образования В.В. Ворончук.
3 . О работе Ком итета по земельны м ресурсам  и з е м 

леустройству по г. М егиону в 2 0 0 0 -2 0 0 1  г .г .
Вносит: городская Дума муниципального образования. 
Докладывает: руководитель Комитета по земельным ресур

сам и землеустройству по г. М егиону Л .В . Ларина.
4 . Об исполнении реш ений городской Думы  муници

пального образования город М еги он .
Вносит: городская Дума муниципального образования. 
Докладывает: председатель городской Думы А.П. Ломачин- 

ский .
5 . О проекте Программы  по организации летнего  о т

ды ха, оздоровления, занятости  д е те й  и подростков в 
2 0 0 2  году.

Вносит: администрация муниципального образования. 
Докладывает: заместитель главы администрации муници

пального образования Л.П. Велиева.
6 . О П рограм м е «П редупреж дение злоупотребления  

наркотикам и и их незаконного оборота в 2 0 0 1 -2 0 0 3  г.г.»  
в новой редакции.

Вносит: администрация муниципального образования. 
Докладывает: помощ ник главы адм инистрации м уници

пального образования по безопасности В.Н. Касьянов.
7 . Об Уставе муниципального образования город М е 

гион в новой редакции.
Вносит: администрация муниципального образования. 
Докладывает: управделами администрации муниципаль

ного образования Г.С. Кириндась.
8 . О реглам енте городской Думы  муниципального об

разования город М егион в новой редакции.
Вносит: городская Дума муниципального образования. 
Докладывает: председатель городской Думы А.П. Ломачин- 

ский.
А. ЧЕПАЙКИН, А. ЛОМАЧИНСКИЙ,
глава местного председатель
самоуправления. городской Думы.
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Прямая л и н и я

РЕЗУЛЬТАТ ЗАВИСИТ ОТ ОТНОШЕНИЯ
Альбина Васильевна З агран и чи к, д еп утат городской Д ум ы . И збирается  во 

второй р а з . В городской Д ум е курирует блок социальны х вопросов. Считает, 
что е е  проф ессиональную  деятельность руководителя Л ечеб н о -д и агн о сти 
ческого  центра «Здоровье» трудно разграничить с д еп утатской , ибо зд о р о 
вье горож ан  напрям ую  зав и си т от качества ж и зн и , обеспеченности спортив
ными и культурны ми учреж дениям и, социальной защ и щ ен н ости  д етей , м а 
тер е й  и пенсионеров. А такж е  от м ногих, м ногих других вопросов, которы е  
она стар ается  реш ать  как  д еп утат.

Д О КО Л Е ?
3 .  РО СЛЯ КО В А:
- Альбина В асильевна, д о  каки х  пор  

д етская  поликлиника б уд ет р асполагать 
ся в пятиэтаж ном  ж илом  дом е? Просто и з
девател ьство  над  м ам а м и , которы е д о л 
жны  подним аться с  грудны м и детьм и на 
пятый этаж , и над  ребяти ш кам и , которы е, 
дож ид аясь  п р и ем а , проводят часы  на л е 
стн и ц е , на скв озняках!

- С оверш енно  с  Вами со гласна ! Более 
того, удивляюсь долготерпению наших женщин, 
которые вынуждены мириться с таким поло
жением дел в течение м ногих лет. Д ействи 
тельно, после того , как сгорела небезы звест
ная всем двухэтажка, Окружной ф онд м еди
цинского  страхования выделил целевые сред
ства на строительство детской  поликлиники. 
Временно амбулаторный прием было решено 
вести в приспособленном  для этого  жилом 
дом е. После окончания строительства руко 
водство городской  больницы убедило мэра в 
необходим ости разм естить в новом помещ е
нии поликлинику для взрослых. Я была кате
горически  против такого  решения. Тем не ме
нее возобладало другое  мнение.

Однако хочу Вас заверить, что мы озада
чены тем, чтобы как можно скорее решить этот 
вопрос. Д етская поликлиника в скором  вре
мени перем естится в новое здание, что стр о 
ится за стационаром. Проект неплохой, в этом 
же здании будет располагаться и детское  от
деление. Д ум а прилагает максимум  усилий, 
чтобы объект был сдан в 2002 году.

Л . ТАКТАШ ЕВА:
- А льбина В аси л ь ев н а , к а к , на В аш  

взгляд , достаточн о  ли ф инансируется го 
родская больница, чтобы  уровень работы  
отвечал соврем енны м  требованиям  л ечеб н о
го  учреж д ения?

- Я могу сказать, что наша городская больница 
относится к лечебно-проф илактическим  учрежде
ниям, которы е имею т очень неплохую материаль
но-техническую  базу и хорош ее финансирование. 
Достаточно сказать, что бюджетные ассигнования, 
выделенные городской  больнице в текущ ем году, 
сравнимы с бюджетом города Абинска, что в Крас
нодарском  крае, со  стотысячным населением. Я 
не хочу сравнивать, и этот прим ер я привела лишь 
для того , чтобы пояснить, что городской  Думой на 
городское здравоохранение выделяется более 15 
процентов городской казны. Этот показатель выше 
в десятых долях только в Ханты -М ансийске.

Лечебные учреждения городского  здравоохра
нения имеют и современное оборудование, и ква
лиф ицированный медперсонал.

Д ругое  дело, насколько эф ф ективно тратятся 
бю джетны е средства. Хотелось бы, чтобы сред 
ства тратились рационально с учетом приорите
тов, и я думаю , так и будет, хотя раньше случаи 
нерационального использования средств д оп ус 
кались. Отсюда, наверное, и возникаю щ ие у Вас 
вопросы.

Н. ПЕТРЕНКО:
- Альбина В асильевна, ко гд а , н акон ец , з а 

р а б о та е т  м олочная кухня? На наш и вопросы  
м ед ики  отвечаю т: «Дум а не вы деляет д ен ь 
ги!». Видим о, у депутатов дети  выросли, и они 
не знаю т, ка к  тяж ело в условиях М егиона кор
мить м ал ы ш а, у м амы  которого  в силу п е р е 
несенной  болезни  нет м олока!

- Вы правы в одном - у депутатов дети д ей 
ствительно достаточно больш ие и не нуждаются 
в питательных смесях. А вот в остальном давайте 
разберемся, есть ли основания для обид  на депу
татов? Те средства, которые запраш ивала город
ская больница № 1, куда входит молочная кухня 
как структурное подразделение, Д ум ой были вы
делены. Д ругое  дело, что там что-то  не получа
лось с проектированием , закупкой  оборудования, 
его  монтажом в срок и так далее.

Но, по словам главного врача (а я интересуюсь 
этим вопросом  регулярно), проблемы как таковой 
обеспечения детей до 2-х лет молочными продук
тами нет. По показаниям врача младенцам выпи
сывают адаптированные смеси, пюре, каши, соки и 
так далее. Но коль скоро  вопрос возник, я ещ е раз 
проверю, насколько эти сведения соответствуют 
действительности.

Что же касается непосредственно реконструк
ции молочной кухни, то Дум ой деньги выделены в 
полном объеме, и, по заверению главного врача, мон
таж новой технологической линии будет закончен 
в декабре, а к Новому году кухня начнет свою  ра
боту.

Ж ител и  дом а 1 4 /1  по улице Садовой:
- П очем у ап п ар ат Д ум ы  переадресовы вает  

наш и письм а, направленны е д еп утатам , гл а 
ве адм инистрации? О т него  ответ мы получи
ли , он нас не устраи в ает. Мы о б ращ аем ся  в 
Д ум у как орган , которы й долж ен представлять  
наш и интересы . Но ответа в течен и е четы рех  
м есяцев та к  и не получили. О бязана ли Д ум а  
реагировать на наш и обращ ения?

- Я удивлена тем, что именно вы меня об этом 
спраш иваете. Вы, как я понимаю, жильцы феноль
ного дома, которые жалуются, что проживание в 
экологически неблагоприятных условиях сказы ва
ется на состоянии здоровья детей и взрослых. Пос
ле первого же вашего обращ ения я лично встреча
лась с жильцами, организовала обследование д е 
тей в детской  поликлинике, взрослое население 
дома было обследовано в ЛДЦ. К сожалению, при
шли не все. Установить взаимосвязь заболеваний 
с условиями проживания очень сложно. К несчас
тью, здоровых людей, проживших длительное время 
на Севере, практически нет. И все же заключение 
о состоянии здоровья жильцов ф енольного дома 
готовим, и оно будет направлено в администрацию. 
Именно исполнительная власть реш ает вопросы 
сноса и переселения. Но на рабочих комиссия Думы 
мы постоянно обсуждаем проблему, и, в частности, 
сегодня, обсуждая бюджет, еще раз говорили о не
обходимости сноса дома. И Анатолий Петрович Че- 
пайкин обещал, что в 2002 году дом 14/1 по улице

Садовой будет снесен, а жильцам предоставлено 
другое жилье.

Вот таким образом  Дума реагирует на запро
сы избирателей. И заверяю  вас, что программа 
переселения из фенольных домов, принятая Д у
мой города, и исполнение соответствую щ ей о к 
ружной программы, инициированной тоже депута
тами нашего города, - под постоянным контролем 
депутатов.

ДО В ЕРИ Е ВРАЧУ - ЗА ЛО Г  
ВЫ ЗДО РО ВЛЕНИЯ

В. КОПА:
- Альбина Васильевна, у  меня такой воп

рос. Раньше я пользовался помощью вра
чей Л Д Ц  «Здоровье». Теперь, поскольку не 
являюсь работником ОАО «СН-МНГ», мою  
карточку передали в городскую поликли
нику. Не могу ничего сказать плохого про 
тамошних врачей, но хотелось бы лечить
ся в Лечебно-диагностическом центре. Что 
делать таким, как я, ведь существует з а 
кон, который дает право пациенту выбрать 
и врача, и лечебное учреждение, в кото
ром он мог бы лечиться?

- Действительно, статья 30 Закона « О ^  
охране здоровья граждан» дает право в ы б ^  
рать и врача, и лечебное учреждение из числа

f  муниципальных. ЛДЦ  «Здоровье» - ведом 
ственное учреждение. И не от хорош ей ж и з 
ни мы вынуждены передавать пациентов в 
городскую  поликлинику. К Л Д Ц  приписано 
22 тысячи взрослого населения из числа ра
ботающ их в «СН-МНГ», «СН-МНГГ» и других 
предприятий компании «Славнефть», что на
ходятся в городе. Наш коллектив просто не 
в состоянии справляться с огром ной допол
нительной нагрузкой. Поэтому-то после сда
чи новой поликлиники, укрепления матери
альной базы мы и передали часть карточек 
в городское здравоохранение в надежде, что 
пациенты будут довольны. Думаю, что воп
рос связан с отнош ением к больному. Над 
этим нужно ещ е работать всем вместе. Не 
нужно стесняться по каждому случаю невни
мательного отношения обращ аться к руко 
водству больницы, и тогда со временем все 
образуется.

О. ВИЛЬЧИНСКАЯ:
- Альбина В асильевна, у меня два вопро^  

са: во-первы х, несет ли врач ответственностГ  
за  неправильно назначенное лечение и за  п о -' 
следствия тако го  лечения; во-вторы х, скоро  
ли нас перестанут «пинать» из городской  по
ликлиники в ЛДЦ?

- Я догадываюсь, чем вызван вопрос. Д ей стви 
тельно, некоторые коллеги позволяют себе в о т 
вет на претензии пациентов, переш едш их на о б 
служивание в городскую  поликлинику, отвечать: 
«Не нравится - идите в свой ЛДЦ!». Такие вы ра
жения неприемлемы, и, я думаю, по каждому слу
чаю мы будем разбираться индивидуально.

Что же касается ответственности врача, то если 
пациент не согласен с назначенным лечением, ему 
следует обратиться в экспертную  ком иссию  ле
чебного учреждения или в страховую компанию, а 
в особых случаях, в случае серьезных последствий
- в суд. Врач, безусловно, несет ответственность 
за лечение больного.

СПАСИБО ЗА ВОПРОС, 
ОН БУДЕТ НА КО НТРО ЛЕ

3 .  САУРОВА:
- Альбина Васильевна, обращ аю сь к Вам  

как депутату от наш его  избирательного окру
га . Я приобрела дом в поселке Высоком. Ули
ца Камы ш овая, гд е  и стоит дом , - новая. Нет 
ни электроэнергии, ни дороги , ни телеф онной  
связи. Обращ алась в «Горэлектросетъ», там  от
ветили, что это частный сектор , и строитель
ство коммуникаций жильцы должны  ф инанси
ровать сам и. Правильно ли это?

- Вопрос подобного рода Вы задали не пер
вая. Ко мне уже дважды обращ ались и задавали 
практически тот же вопрос: по улице Ленина в 
поселке нет освещ ения, на других улицах. Но на
чальник «Горэлектросети» Багинов отрицает, что 
жильцам, обратившимся к ним, мог быть дан ответ, 
что они сами должны платить за строительство 
линий. Кроме того , он обещ ал разобраться и ре 
шить проблему в течение недели. Я обещ аю, что 
буду держать это на контроле. _______________



К РАБОТЕ
-  Горячая линия? Альбина Васильевна, Вы 

м ож ете сказать , когда прекратится это безоб
разие: в стоматологическую  больницу очередь 
приходится занимать в 4  утра! Почему нельзя 
организовать запись по телефону?

- Действительно, безобразие. К сожалению, я не 
готова сейчас ответить на вопрос. Но обещаю, что 
обращусь к главному врачу стоматологической боль
ницы с просьбой более эффективно организовать 
работу поликлиники, найти другой подход к записи 
на прием.

Н.Ф . ЗАЙЦЕВ:
- На протезирование пенсионерам мало д е 

нег вы деляю т. Лю ди дожидаю тся очереди по 
нескольку лет. Иным уж и зубы становятся не 
нужны.

- Это действительно так. В нынешнем году было 
выделено около миллиона рублей. Этого явно недо
статочно. Сейчас мы занимаемся проектом бюджета 
на будущий год, и в нем цифра будет увеличена бо
лее чем в три раза.

Т . ТРОФИМОВА:
- Услуги  ортодонта для д етей  то ж е якобы  

бесплатны е, на сам ом  ж е  д ел е очень до р о 
ги. Приходится либо ждать 2 -3  года, либо пла-

^ т и т ь  3 -4  тысячи. А ждать, как правило, нельзя, 
^ в к о гд а  диагностируется неправильный прикус, 
^ ^ го в о р я т , что принимать необходимо срочны е  

меры.
- Стоматология финансируется нормально. При

дется заслушать отчет главного врача на Думе и про- 
анализировать эф ф ективность  использования 
средств.

- Альбина Васильевна? М ож но мне не н а 
зывать своего им ени? Х ар актер  вопроса не 
позволяет. Что д ел ается  Д ум о й  для борьбы  
с наркоманией? Для меня это  горе и боль. Н е
уж ели ничего нельзя сделать?

- Очень больной вопрос! Я Вас понимаю. Думой 
принята программа борьбы с наркоманией, выделе
ны определенные средства. Но на сегодняшний день 
у меня нет удовлетворения от того, что сделано что-то 
весомое. На депутатских комиссиях мы постоянно под
нимаем вопрос, в частности, сегодня на рабочем засе
дании в очередной раз анализировали ход реализа
ции программы по борьбе с наркоманией и поста
вили в упрек службам администрации, что эффектив
ность действий крайне низкая. При формировании 
бюджета будущего года на борьбу с наркоманией

^  выделяются существенные средства. Важной частью 
^■является окончание реконструкции здания под раз- 
^^м ещ ени е  психонаркологического отделения. Надеюсь, 

что будет сделано все возможное, чтобы изыскать 
средства для этого.

ГОРОЖ АНЕ ПРЕДЛАГАЮ Т
В. УСЕНКОВА:
- Альбина Васильевна, спасибо за  возмож

ность пообщ аться с Вами. Я - инвалид первой  
группы, и для меня это единственная возм ож 
ность высказать свои предложения и как и з 
бирателю , и просто как ж ителю  города.

М ожно ли установить в городской поликли
нике дни прием а инвалидов? Хотя бы два раза  
в м есяц, нам ведь очень непросто дож идать
ся в очередях.

- Очень хорошее предложение. Думаю, не только 
можно, но и нужно. Я обязательно поговорю с руко
водством больницы, думаю, вопрос будет решен.

- И ещ е , нельзя ли арендовать тренажерные 
залы в «Жемчужине» для инвалидов хотя бы на 
несколько часов в неделю?

- Сразу я не могу ответить на этот вопрос. Это 
компетенция руководства «СН-МНГ». Но я поста
раюсь переговорить с генеральным директором 
и ответ сообщ у через газету.

Пенсионеры ПОПОВЫ:
- Нам бы хотелось прежде всего сказать Вам 

большое спасибо и за  работу всех сотрудников 
Л Д Ц , который Вы возглавляете, и за  внимание 
и чуткость, которые Вы проявляете к нам, пен
сионерам. И хочу спросить: почему скорая по
мощь, услугами которой нам приходится пользо
ваться очень часто, оснащена гораздо менее со
временным оборудованием, чем ЛДЦ? Даже уко
лы в вену ставят по старинке, перетягивая руку 
жгутом. Мы ведь люди пожилые, так сразу вену 
и не найдешь!

- Спасибо вам за высокую оценку. Я думаю, ваш 
вопрос решаем. Л Д Ц  в порядке помощ и изыщет 
возм ожность подарить скорой помощ и два таких 
современных аппарата.

Записала Т. АЛЕШИНА.

Депутатская ко м и с с и я  з а  работой

ГОТОВИТСЯ К ПРИНЯТИЮ ГЛАВНЫЙ
ЗАКОН ГОРОДА

Это Устав муниципального образования город М егион.
И дет подготовка к принятию его  в новой редакции

Наша жизнь настолько быстро
течна, что недавно принятые нор
мотворческие акты, не успев при
житься как следует, требуют вне
сения определенных изменений, а 
то и просто отмены. Нельзя ска
зать, что это касается ныне дей
ствующего Устава муниципально
го образования, по нему город жи
вет с 1996 года. Но за это время 
принято много законов и норма
тивных актов, касающихся местно
го сам оуправления и м уници 
пальной службы, поэтому встала 
необходимость привести главный 
Закон нашего города в соответ
ствии с новыми требованиями 
законодательной базы. Депутаты, 
представители исполнительной 
власти, прокуратуры, юристы об 
суждают этот документ не в пер
вый раз. В базовый вариант ко
миссией внесено много поправок,

но депутаты, зная, какое огромное 
значение в жизни города имеет 
Устав, снова и снова возвращают
ся к нему, тщательно анализируя 
и дополняя ту или иную его ста
тью. Как осуществляется местное 
самоуправление, какими вопроса
ми ведает муниципальное обра
зование, какими полномочиями 
наделить главу муниципального 
образования и представительный 
орган местного самоуправления, 
структурные формирования обе
их ветвей власти - эти и другие 
вопросы обдумываются и взве
шиваются очень предметно преж
де всего с точки законности.

Есть статьи, по которым комп
ромисс сразу не найдешь. Это 
такие, как: входить или не входить 
главе местного самоуправления в 
состав представительного органа 
с правом голоса; кого из ответ

ственных работников администра
ции назначать на должность по со
гласованию с Думой; какие нало
ги вправе устанавливать Дума го
рода и другие. Согласитесь, эти 
вопросы определяют важные ас
пекты нашей жизнедеятельности, 
и, не придя к единому мнению, чле
ны ком иссии  снова отправили 
эти статьи на доработку.

Устав муниципального образо
вания, прописывающий нормы и 
принципы жизни того же муници
пального образования, будет вы
несен на утверждение городской 
Думы лишь после того, когда каж
дая его статья будет выверена в 
правовом поле и соответствовать 
тем  тр е б о в а н и я м , ко то р ы е  
предъявляются федеральными и 
окружными законами.

Г. ДО РО Ш ЕНКО .

Распоряжение главы местного самоуправления 
от 8.11.2001г. № 1264

О КВОТИРОВАНИИ РАБОЧИХ МЕСТ 
ДЛЯ ПОДРОСТКОВОЙ МОЛОДЕЖИ, ОСОБО 

НУЖДАЮЩЕЙСЯ И ИСПЫТЫВАЮЩЕЙ ТРУДНОСТИ 
В ПОИСКЕ РАБОТЫ

В целях обеспечения д ополни 
тельных гарантий несоверш еннолет
них граждан,особо нуждающихся в 
социальной защите и испытывающих 
трудности в работе,в соответствии 
со ст. 181 Кодекса законов о труде РФ, 
п. «к» ст. 14"Положения о комиссиях 
по делам несовершеннолетних»,ут
в е р ж д е н н о го  указом  П резидиум а 
В е р х о в н о го  С о в е та  Р С Ф С Р  от 
03.06.67года;п.5 ст .8 ” Положения о 
комиссиях по делам несоверш енно- 
летних.защите их прав ХМАО», утвер
жденного постановлением губернато
ра ХМАО от 17.11.98г. № 481:

1 .У с т а н о в и т ь  р а б о т о д а т е л я м  
предприятий (независимо от форм 
собственности) квоту для приема не
совершеннолетних лиц,особо нужда
ющихся в социальной защите и ис
пытывающих затруднения в поиске 
работы (дети-сироты и дети.остав- 
шиеся без попечения родителей;не- 
совершеннолетние лица, вернувшие
ся из воспитательно-трудовых коло
ний,специальны х уче б н о -в о сп и та 
тельных учреждений;подростки, со 
стоящ ие на профилактическом учете 
в комиссии по делам несовершенно-

П о и л о ж е н и е  №1

летних,подразделении по делам не
совершеннолетних ГОВД, с условной 
мерой наказания по суду; подростки из 
многодетных, малообеспеченных, не
благополучных семей), в размере 0,5 
процента от числа работаю щ их на 
предприятиях и специф ики условий 
работы  предприятий  (прилож ение  
№ 1) .

2 .П роизводить трудоустройство  
несоверш еннол етних в счет у с та 
новленной настоящим распоряжени
ем квоты с января 2002 года.

3 .Р аботод ате л ям  п р е д п р и я ти й  
увольнение несовершеннолетних про
изводить на основании ст. 183 КЗоТ 
Российской Федерации.

4 .Настоящее распоряжение опуб
ликовать в средствах массовой ин
формации.

5. Контроль за выполнением насто
ящ его распоряжения возложить на 
заместителя главы адм инистрации 
по социальным вопросам, председа
теля комиссии по делам несоверш ен
нолетних, защите их прав Л.П. Велие
ву.

А. ЧЕПАЙКИН.

ПЕРЕЧЕНЬ
квотированых рабочих м ест на предприятиях города

на 2 0 0 2  год

II. п Наименования предприятий число работающих кол-во 
квот, мест

1. МУП «Тепловодоканал» 850 4
2. МУП «Горэлектросеть» 135 1
3. МУП «Ж К У» 1014 5
4. ОАО «СН-МНГ» 17293 10
5. ОАО «СУ-920» 432 2
6. ОАО «МСТК» 953 4
7. ЗАО «АМК-ВИГАС» 326 1
8. МП «СМ У» 123 1
9. ЗАО «Мегиоигеологстрой» 251 1
10. ЗАО «Славнефтьстрой» 815 4
11. ОАО «СН-МНГГ» 3094 3
14. ЗАО «Тюменьпромгеофизика» 1393 1
15 МЛПУ «Городская больница» 1086 5

ИТОГО: 42

Окуиг
ДОПЛАТА

УВЕЛИЧИВАЕТСЯ
Для социальной 

поддержки пенсионе
ров и в связи с праз
днованием 71 годов
щины со  дня образо
вания Ханты-Мансий
ского автономного ок
руга губернатор Алек- 
с а н д р  Ф и л и п е н к о  
подписал распоряже
ние об оказании еди
новременной матери
альной помощи нера
ботающим пенсионе
рам, проживающим на 
юге Тюменской обла
сти.

С о гл а с н о  э то м у  
докум енту прорабо
тавшие в округе 15 и 
более лет пенсионеры 
получат к празднику 
по 450 рублей.

Как с о о б щ и л а  
пресс-служба губер
натора, постановлени
ем правительства ав
тономного округа уве
личены размеры д оп
лат к государствен
ным пенсиям гражда
нам, проживающим на 
те р р и то р и и  Х анты - 
М а н с и й с ко го  а в то 
ном ного  округа . По 
старости, инвалиднос
ти, выслуге лет пенси
онеры будут получать 
надбавку в зависимо
сти от количества лет, 
проработанных в окру
ге: до 5 лет -  500 руб
лей, от 5 до 15 лет -  
600 рублей, от 15 до 25 
лет -  700, от 25 лет и 
более -  800 рублей.

Увеличен размер 
доплат нетрудоспо
собным членам семей, 
п о те р я в ш и м  к о р 
мильца, детям-инва- 
л и д а м , и нвал ид ам  
детства I и II групп, Ге
роям Советского Со
юза, Героям Российс
кой Федерации, Геро
ям Социалистическо
го Труда и гражданам, 
награжденным орде
нами Славы и Трудо
вой Славы трех степе
ней.

«Ю гра-Информ».
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Центр Г С Э Н  сообщает:
И нф орм ирую  горож ан о б  инф екц ионной заболеваем ост и м егионцев  

з а  9  м еся ц ев  текущего года.
С р ед и  горож ан  зарегист рировано 3 0  видов инф екц ий: дизент ерия, 

сал ь м о н ел л ез, скарлат ина, гепатит, т уберкулез, В И Ч -инф екция и  т.д.
П о уровню  ин ф екц ион н ой  заболеваем ост и город М еги о н  стоит на  

хо р о ш ем  н и зко м  уровне и  заним ает  5 -е  место в округе (и з  2 1 -й  а д м и 
нистративной территории). На п ер в о м  месте (с  сам ы м  н и зки м  уров 
н ем ) стоит Пыть-Ях. В циф рах (количество случаев на 1 0 0 .0 0 0  н а с е л е 
н и я ) это выглядит так: в с р е д н е м  по  округу - 2 4 4 7 2 , М еги о н  - 2 1 9 7 3 ,  
Пыть-Ях -  1 6 2 7 6 .

ДУМАТЬ ИУЖНО
вот

Однако, при рассмотрении показа
телей по отдельным видам инф екци
онных болезней горожанам, адм инис
трации города, руководителям ОАО 
«СН-МНГ» и ОАО «СН-МНГГ», м еди
цинским работникам, работникам об 
разования и многим  другим  есть над 
чем подумать. А думать нужно вот над 
чем.

Укусы людей животными (в основ
ном, собаками). Город много лет зани
мает традиционное 1 -е место в округе. 
Если по округу в среднем количество 
укусов на 100.000 населения составляет 
235,6, то по Мегиону - 419,7 (превыше
ние на 78 процентов).

Что делать?
1. Отлавливать бродячих собак и 

кош ек (что не делается).
2. Обеспечить надлежащее содер

жание и выгул «хозяйских» животных 
(делается очень плохо).

3. Своевременное производство со 
ответствующ их прививок домаш ним 
животным.

Носительство гепатита «В», хро
нические гепатиты . Исторически сло
жилось так, что Мегион по данным забо
леваниям «лидирует» в округе.

Необходимые мероприятия - плано
мерное лечение больных, жесткий конт
роль за донорской кровью.

Активный туберкулез и туберку
л ез с бацилловы делением..Резкий 
скачок данного вида заболеваний в 
2001г. связан с  массовым приездом в 
город больных туберкулезом. Печальное 
лидерство здесь М егион разделяет 
только с Ханты-Мансийском, в котором 
самый высокий уровень заболеваемо
сти туберкулезом.

В чем  выход?
Более активное проведение всего 

комплекса медицинских мероприятий и 
обеспечение трудозанятости горожан.

Грипп (без ОРЗ) составил 12 про
центов от всех случаев инфекционных 
заболеваний. Ни одно заболевание не 
определяет так уровень инфекционной 
заболеваемости, как грипп.

На протяжении трех лет число забо
леваний гриппом в городе снижается. 
Это связано с  двумя факторами:

- с 1998г. в городе началась приви
вочная кампания против гриппа;

- третий год возбудителем гриппа 
являются одни и те же типы вируса -А 
и В.

Однако уровень заболеваемости до
статочно высок и превышает средне
окружные показатели.

В 2001г. в город поступило противо
гриппозной вакцины 15300 доз, причем, 
9200 доз оплачено федеральным бюд
жетом. Дополнительно вакцина закупа
ется ОАО «СН-МНГ» и ОАО «СН-МНГГ».

Несмотря на то, что основным мето
дом  проф илактики гриппа  является 
вакцинация (особенно детей), нельзя 
пренебрегать и другими. Это физичес
кие упражнения, употребление лука, чес
нока, меда в свежем виде; проветрива-

Ч Е М
ние помещении и прогулки на свежем 
воздухе; в период «бушевания» гриппа - 
ограничение массовых мероприятий, но
шение марлевых повязок, пользование со
ответствующими мазями и каплями (в 
нос), активный прием витаминов и др.

Гельминтозы ( о п и с т о р х о з .  энтероби
оз, аскаридоз и др.) заняли после грип
па прочное второе место по распростра
ненности среди горожан и в инфекци
онной заболеваемости определяют 6,7 
процента (напомню, грипп -12 процентов). 
В городе в связи с  этим самый высокий 
уровень заболеваемости описторхозом 
и энтеробиозом. Достаточно сказать, что 
последний превышает среднеокружной 
показатель более, чем в три раза.

Здесь нужна просветительская дея
тельность (особенно со стороны медиков), 
которая в городе не организована, запу
щена и недооценивается городской ин
теллигенцией. Настало также время вы
делить отдельного врача-инфекционис- 
та для оказания помощи больным гель- 
минтозами.

ВИЧ-инф екция, СПИД.
Этот вид инфекции ворвался к нам 

на гребне наркомании, ее смело можно 
назвать социальной болезнью. Так что 
борьба против наркомании - это и борь
ба против ВИЧ-инфекции. Широкую про
светительскую деятельность в этом на
правлении также трудно переоценить. 
Обеспечение трудозанятости, занятости 
детей и подростков, развитие физичес
кой культуры и спорта, всемерное содей
ствие развитию культуры (в широком 
понимании) и творчества не только по
зволят уменьшить количество наркома
нов и ВИЧ-инфицированных, но и созда
дут базу для формирования здорового 
образа жизни.

К сожалению, дельцы от наркомафии 
нашли в нашем городе благодатную по
чву, и первый удар пришелся на М еги 
он. В 2000г. вал наркомании и ВИЧ-ин
ф екции вывел наш город  на первое 
место в округе  и России. В настоящее 
время этот вал уже значительно мень
ше; город, как это ни странно, адапти
ровался к нахождению в нем более чем 
300 ВИЧ-инфицированных, в основном 
молодых людей.

Является очевидным, что в городе 
основным путем передачи ВИЧ-инфекции 
в последующие годы будет половой путь. 
Уже сейчас нужно проводить разъясни
тельную работу в этом направлении. А у 
медицинской общественности до сих пор 
нет кабинета медицинской профилакти
ки, нет именно тех врачей, которые ежед
невно и профессионально занимались 
бы просветительской деятельностью. 
Кстати, гигиеническое обучение, просве
щение, агитация, пропаганда, выступление 
в СМИ являлись и являются мощным 
средством профилактики и убеждения.

Будьте здоровы!

Л . Ш ЕЛЕПОВ, главный 
го суд арствен н ы й  с а н и 
тарный врач по г.М егиону.

Конкурсная комиссия администрации муници 
палъного образования город Мегион объявляет 

о проведении тендера (конкурса) на право 
заключения контракта (договора) на поставку 

продуктов питания в учреждения отдела 
образования, здравоохранения 

г. Мегиона и п. Высокого:
1. Источник финансирования: 
местный бюджет - 53 383,00 тыс. руб;
О Ф О М С  - 800,00 тыс. руб;
родительские взносы - 10 231,00 тыс. руб.
Сумма финансирования может быть скорректирована в 

2002г. после утверждения бюджета.
Заинтересованные поставщики могут получить дополни

тельную информацию и конкурсную документацию у органи
затора процедуры конкурса по адресу: 628685 г. Мегион, Хан- 
ты-Мансийский а в т о н о м н ы й  округ, ул. Нефтяников, д .8, от
дел организации и контроля кон курсов  администрации, 
каб.309. Телеф он/факс: (34663) 3-51-95, телефон: 3-56-56.

Основные критерии оценки конкурсных предложений - с о 
ответствие квалификационным требованиям и минимальная 
цена по каждому отдельному лоту. Прием заявок заканчива- 

^етсдмв 12 часов 29 декабря

^  Нам п и ш у т

СЧАСТЬЯ ВАМ, 
ДОБРЫ Е ЛЮ ДИ!

Уважаемая редакция!
Прош у вас через газету «М егионские ново

сти» выразить сердечную  благодарность людям 
в белых халатах за их проф ессионализм , неоце
нимый труд, человеколюбие, милосердие, чуткость 
и внимание. Благодарен участковому врачу Л ю д 
миле С еменовне Конотопцевой, у которой нахо
ж усь под постоянным наблюдением, м едицинс
кой сестре поликлиники Л арисе Николаевне М о- 
сясиной, лечащему врачу - терапевту стационара 
Наталье С ергеевне Ф едосеевой , невропатологу 
Елене Ивановне Ф идловской , а такж е всем вра
чам, у которых проходил обследование, всем м е
дицинским  сестричкам  терапевтического  отд е 
ления, санитаркам, сотрудникам пищеблока.

Д обры е люди, за ваши добры е и благород
ные дела желаю вам счастья, крепкого  здоровья,' 
душ евного  тепла! И да хранит нас рука наш его 
Господа Бога И исуса Христа!

А.РЫ Б А К, 
инвалид I группы .

НАША БЛАГОДАРНОСТЬ 
БЕЗГРАНИЧНА

А д м ин истрац и я , п е д а го ги ч е ски й  коллектив  
и во спи та н н и ки  д е тс ко го  дом а  «Наш дом» с е р 
дечно  бл а год арят за  заб оту , вним ание  и п о 
стоянную  пом ощ ь своих надежны х друзей : ОАО 
«С лавнеф ть-М егионнеф тегаз»  (В .М . И гн а тко ), 
ОАО « С л а в н е ф ть -М е ги о н н е ф те га з ге о л о ги я »  
(О .В .П узанов), ЗАО «Вигас» (А .В .С м ирнов , Ж .Г. 
К анча л е е в ), ЗАО «Ф а Д ейн»  (О .А .Д е й н е ка ), 
ПТКФ  «Купец и К» (А.Н. С порыш ), АТПпоВП «Ме- 
ги о н н е ф те га за »  (С .И .Б е р е го й ), М е ги о н с ки й  
ЛП Х (В .П .Д р о зд и к), КБО «Э лектрон» (Д .Н .П ле- 
со в ски х ), пред при ни м ател ей : Р.Н. Кары м ова, 
Г.А. Кузьм ичеву, Ю.Н. С тоянова, д и р е кто р а  МП 
«СМУ» А.Х. А бдурахм анова , начальника  УПТО - 
и Ко  Е.П Гладуна, К ом и те т по  р е гул ир ован ию  
ж и л и щ н ы х  о т н о ш е н и й  п р и  а д м и н и с т р а ц и и  
г .М е ги о н а  (В .Н . Л е п и н а ) и ещ е м но ги х  св о и х  
пом ощ ников .

Ваша способность  сопереживать, сочувство
вать, со стр а д а ть  б езгра ни чн а  как б езгра ни чн а  
наш а б л а год арн ость  вам!

В оспитанники  и п ед аго ги  
д е тс ко го  д о м а  «Наш дом ».

ЮБИЛЕИНЫИ ^  
ТУРНИР “

Мегионские теннисис
ты усиленно готовятся к 
серьезному турниру, кото
рый вскоре состоится в 
Тюмени. Открытый чем
пионат области  по на
стольному теннису посвя
щ ен ю б и л е й н о й  дате , 
40-летию развития этого 
вида спорта в нашей об
ласти. Именно 40 лет на
зад на Тюменской земле 
появился свой первый 
мастер в этом популярном 
виде спорта - Юрий Пе- 
черкин.

Этапом подготовки с 
к турниру было участие 
ветеранов-теннисистов 
Мегиона в Международ
ных соревнованиях «Мос
ковская осень-2001», на к о - ^ ^  
торых впервые в ф инал^Ж  
пробился наш земляк - 
ка н д и д а т  в м а сте р а  
спорта Юрий Мотошин.

А 4  ноября в спортком
плексе «Геолог» состоял
ся предварительный о т
борочный турнир, кото 
рый определил сильней
ших на этом этапе. По
б е д и те л я м и  с та л и : у 
юнош ей - Петр Лютов, 
Александр Потрымба, Ар
тем Кол маков; у девушек
- Настя Лютова, Венера 
Нуреева, Надежда Кадее- 
ва; среди женщин - Ната
лья Ш адрина, Татьяна 
Зайцева, Ирина Беробро- 
ва; среди мужчин - Вадим 
Таран, Сергей Макар, Алек
сандр Рубан.

С оревнования п р о 
шли в дружеской, товари
щеской атмосфере. По
желаем нашим сборным 
командам такого же духа 
товарищества и успехов 
30 ноября на открытом 
чемпионате Тю менской 
области.

В. цысь.
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Г а з е т а  и з д а е т с я  М У П  «ИА « М е ги о н с к и е  н о в о с ти » , н а б р а н а  
н а р е д а к ц и о н н о -и з д а т е л ь с к о й  с и с т е м е  в р е д а к ц и и .

I  М н е н и е  р е д а к ц и и  н е  в с е гд а  с о в п а д а е т  с 1 
I м н е н и е м  ав то р о в .
|  З а  с о д е р ж а н и е  р е кл а м ы  и объ явлений н е - I  

с е т  о тв е тс тв е н н о с ть  р е к л а м о д а т е л ь . 
З а я в ки  н а  р а з м е щ е н и е  р е кл а м ы  и объ яв
л ен и й  п р и н и м а ю тс я  в р е д а кц и и  е ж е д н е в 
н о , к р о м е  су б б о ты  и в о с кр е с е н ь я ,  
с  8  д о  1 6  ч а с о в .

I Г а з е т а  з а р е ги с т р и р о в а н а  З а п а д н о -С и -  
I би р ски м  территориальны м  уп равл ен ием . 
I Регистрационны й н ом ер  - П И  №  1 7 -0 1 0 2 .  

И н д е кс  - 0 1 0 1 0 7  о т  2 6 .1 0 .2 0 0 0  г . 
Д и р е кто р -гл а в н ы й  р е д а кто р  
М У П  «ИА « М е ги о н с к и е  новости»
Г. Ф . Д О Р О Ш Е Н К О .
Р е д а кт о р  Т . И . А Л Е Ш И Н А .

Т и р а ж  3 0 0 0 .
О т п е ч а т а н а  в и з д а т е л ь с к о м  * 
ц е н т р е " М В -п р и н т " :  6 2 8 6 1 6 ,  г .  IJ 
Н и ж н е в а р т о в с к , ул . И н д у с т р и 
а л ь н а я , 3 6 .  т е л .:  2 4 - 4 6 - 2 1 .  
С п о со б  п е ч а ти : о ф с е тн ы й .
Н о м е р  п о д п и сан  -  1 9 .1 1 .2 0 0 1 г . ,  
в 1 5 .0 0 .
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